



市原の魅力を全国へ発信

～feel NIPPON へいちじく商品を出展～

市原商工会議所では、市原産のいちじくを全国に発信するため、2月3日から5日までの間、第81回東京インターナショナル・ギフト・ショー春2016の中のfeel NIPPONブースに5点の商品を出展しました。本イベントは来場者数が20万人にもなる国内最大級の展示会です。

市原商工会議所ブース（下図）



ネット販売や催事の出品の依頼など、バイヤーの方から話を頂いたほか、一般の方にも足を運んで頂き、主に販売場所について質問を受けました。現在、市原市内のメーカーが販売を行う形のみになっており、県外の方も手軽に購入できる流通体制の構築が課題となります。そのため、平成28年度は流通モデルの実証事業を実施します。

NHKの取材も受け3日の番組で放送されました。放送を見た方々より会議所への問い合わせも多数頂き、各メーカーにも各方面から多数ご注文を頂いて反響の大きさにメーカーも驚いていました。



いちじくまんじゅう
（有）姉崎松月堂



いちじくマフィン
（株）松月堂本店



無花果の詩(ブッセ)
（株）新松月



国府いちじくの
パウンドケーキ
（有）吾妻堂



いちじくマドレーヌ
（有）ゴット